

## Zwei Rugiswalder Talente siegen beim Skitty-Cup

### Ski alpin

Der SC Rugiswalde beendete den diesjährigen Skitty-Cup, die sächsische Nachwuchsserie, mit herausragendem Erfolg. Die Brüder Sebastian (U8) und Severin Thiele (U6) holten in ihrer Klasse den Gesamtsieg. Max Grohmann (U10) stand am Ende auf dem Silbertreppchen. Das gesamte Rugiswalder Team landete in der Endabrechnung auf Rang drei.

Beim Skitty-Cup-Finale in Oberwiesenthal kam es auf ein gutes Händchen beim Wachsen an, mussten doch die Bretter bei nahezu frühlingshaften Temperaturen für den Abschluss-Riesenslalom präpariert werden. Der SC Rugiswalde ging mit elf Wettkämpfern an den Start. Am Ende gelang Severin ein souveräner Laufsieg. Sein Bruder Sebastian konnte zwar als Neunter voll überzeugen, verteidigte aber knapp seinen Gesamtsitzenplatz. Max Grohmann belegte nach einem grandiosen zweiten Lauf den dritten Platz in der Tageswertung und war damit in der Gesamtabrechnung nicht mehr vom Vizemeisterrang zu verdrängen. Das Skitty-Team des Ski Clubs jubelte schließlich über Bronze in der Mannschaftswertung. Hierbei erwies sich besonders Franz Bugner als Sechstplatzierte als wichtiger Punktesammler. (nit/tho)



Die Rugiswalder Spitzenfahrer: (v.l.) Sebastian Thiele (Sieger AK 8), Max Grohmann (Zweiter AK 10), Severin Thiele (Sieger AK 6). Foto: SC Rugiswalde